

29. November 2010

Kommunikation mit Schulleitungen und Schulen

Für die Sitzung der Deputation für Bildung am 03.12.2009 bitte ich um einen kurzen Bericht zu den im Weserkurier vom 23.11.2010 (Bericht zur Personalversammlung der RektorInnen) aufgeworfenen Fragen zur Kommunikation mit Schulleitungen und Schulen. Insbesondere bitte ich um Information:

- wie das Ressort die vorgebrachte Kritik an mangelhafter Kommunikation mit Schulleitungen und Schulen bewertet;
- in welcher Form die Abstimmung mit den Schulleitungen und Schulen zu den neuen Anforderungen der Inklusion vorgenommen worden ist;
- in welchem Zeitraum die vakanten Stellen auf der mittleren Führungsebene tatsächlich wiederbesetzt sein werden;
- welche zusätzlichen Unterrichtsentlastungen für Direktoren vorgenommen wurden;
- welche anderen Formen der Kommunikation mit den Beschäftigten das Ressort sich vorstellen kann, um den Austausch insbesondere über die Probleme der Inklusion und des gemeinsamen Unterrichts an den Oberschulen zu fördern (z.B. Gesamtpersonalkonferenzen);
- ob konkrete Anregungen und Problemanzeigen von Schulleitungen und Schulen auch der Deputation zugänglich gemacht werden bzw. ob dies in Zukunft geschehen kann.

Jost Beilken

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/kommunikation-mit-schulleitungen-und-schulen/>